

GRAB

Patroli dengan Kasih: Satgas Yonif 509 Kostrad Bagikan Pakaian dan Harapan di Intan Jaya

Jurnalis Agung - PAPUA.GRAB.OR.ID

Dec 13, 2024 - 13:26



INTAN JAYA- Suasana hangat penuh keakraban menyelimuti wilayah Intan Jaya

saat Satuan Tugas Yonif 509 Kostrad menjalankan patroli keamanan. Dalam patroli yang dilakukan oleh Tim dari Titik Kuat J2 di bawah pimpinan Serka I Putu Dedy, para prajurit tidak hanya fokus menjaga stabilitas wilayah, tetapi juga membawa misi kemanusiaan dengan membagikan bantuan pakaian kepada warga yang ditemui.

Di tengah perjalanan, para prajurit berinteraksi dengan warga, termasuk seorang bapak dan anak kecil yang menerima bantuan pakaian. Senyuman hangat yang terpancar dari wajah keduanya menjadi bukti nyata bahwa aksi kecil dapat memberikan dampak besar.

Image not found or type unknown



“Kami hadir di sini tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai saudara yang peduli terhadap kebutuhan masyarakat. Semoga bantuan ini bermanfaat dan dapat meringankan beban warga,” ujar Serka I Putu Dedy. Jum'at (13/12/2024).

Kegiatan ini menjadi salah satu upaya nyata Satgas Yonif 509 Kostrad untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua. Bukan hanya patroli, tetapi juga kebersamaan, canda tawa, dan rasa aman yang mereka hadirkan di setiap langkahnya.

Bagi masyarakat Intan Jaya, kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan rasa nyaman sekaligus harapan. Banyak anak-anak yang dengan ceria bermain dan bercengkerama bersama para prajurit, menciptakan momen berharga yang melampaui sekadar hubungan antara pelindung dan warga.

“Kami sangat bersyukur dengan kehadiran TNI di kampung kami. Tidak hanya menjaga keamanan, tetapi mereka juga membawa bantuan dan senyuman. Kehangatan seperti ini sangat kami butuhkan,” ungkap salah satu warga setempat dengan penuh haru.

Patroli sembari berbagi ini adalah wujud nyata dari nilai kemanusiaan yang dijunjung tinggi oleh TNI. Dengan aksi seperti ini, Satgas Yonif 509 Kostrad tak hanya menjaga kedamaian wilayah, tetapi juga menanamkan harapan di hati masyarakat Papua.